第7回大使杯柔道選手権大会

(2022年11月5日(日) 於 ABCブルージム)

2022年11月5日、マラウイ柔道協会との共催で第7回大使杯柔道選手権 大会を開催しました。開催地リロングウェをはじめ、ムズズ、ブランタイヤ、チョロ、ザレカ難民キャンプから100名以上の選手が出場しました。トーナメントは男女別、重量別に行われ、各部門の上位3名に金、銀、銅のメダルがそれぞれ授与されました。

岩切大使は、スピーチの中で、マラウイの柔道家が東京オリンピックに出場したことも踏まえて、柔道家及び柔道協会の活発な活動により普及の機運が高まっていることを嬉しく思うと述べました。バンダ青年・スポーツ大臣は柔道がマラウイ各地の学校でも普及し始めていることに言及し、日本政府からの柔道に対する支援に感謝の意を述べました。

大会には、主賓のバンダ青年・スポーツ大臣の他、オリンピック委員会、国家 スポーツ評議会からの来賓も参加し、多くの観客が気迫こもる柔道の試合を楽し みました。



男子の部



応援の様子



女子の部



表彰の様子



表彰の様子



岩切大使スピーチ



バンダ・スポーツ大臣のスピーチ



全体写真1



全体写真2